

11月にこにこ

足利市立葉鹿小学校
第4学年だより
11月号
令和7年11月

秋の深まり

校庭の銀杏の葉も色づき始め、秋の深まりを感じます。10月18日の運動会では、たくさんのご声援をありがとうございました。本番に向かって、友達と励まし合い、助け合って、練習に励んできた子どもたち。本番も堂々とやり遂げることができました。この経験を今後の学習や生活に生かしていけるよう支援していきたいと思います。11月も持久走記録会などの行事が続きますが、子どもたちがそれぞれの目標をしっかりと持って力を伸ばしていけるよう励ましていきます。今月もよろしくお願ひします。

11月の学習予定

国語	未来につなぐ工芸品 慣用句 短歌・俳句に親しもう（二）
社会	残したいもの・伝えたいもの
算数	整理のしかた くらべ方 小数のしきみとたし算・ひき算
理科	月や星 ものの温度と体積
音楽	旋律の重なりを感じ取ろう ファランドール オーラリー
図工	本を開くとお気に入りの場面
体育	キャッチバレー・ボール 持久走 ハードル走
道徳	ぼくたち、私たちの町 楽しい学校生活 心を通わせ、助け合う友達 心を伝える言葉
総合	心指せ心のバリアフリー

お願い

- ◇「秋の日はつるべ落とし」というようにあっという間に夕暮れとなる今日この頃です。安全面を考えて暗くなる前に帰宅できるようご家庭でも、ぜひ話し合ってください。（帰宅最終時刻は11月より4時30分です。）
- ◇図工で版画の学習が始まります。彫刻刀が必要です。すでにご家庭にある場合はそちらを学校に持たせてください。または、学校から封筒をお配りしましたので、購入をご希望される方はそちらも参考にしてください。必ず記名をよろしくお願ひします。
- ◇26日（水）は持久走記録会の予定です。中休みには、ランランタイムが始まります。風邪が流行ってくる時期になりましたので、ご家庭でも、手洗いやうがい、十分な睡眠、バランスのとれた食事など、本番当日にベストで臨めるよう体調管理をよろしくお願ひします。
- ◇予備のマスクを持たせてください。給食当番でマスクを使います。また、感染症対策のためにもマスクがあるとよいかと思いますので、ランドセルの中に予備のマスクを2、3枚を入れておいてください。

生活目標

年間	気持ちのよいあいさつをしよう
11月	感謝の気持ちを伝えよう

お知らせ

学校集金

集金日 11月6日（木）

P会員・P会員外 10000円

※前日に集金袋を配りますので、ご確認をお願いします。

ふれあい～人権教育コーナー～

運動会では、力強いソーラン節を披露しました。練習では、3年生の手本となれるように、並び方から細かい振りまで何度も自分たちで確認しながら取り組みました。

はっぴに絵を描いたときには、「すてきだね！」「上手だね！」と褒められて嬉しそうにしている子や友達のはっぴを手伝う子なども見られ、仲間大切にする気持ちが感じられました。